



8月生まれのお誕生日会を開催



8月5日（木）の登校日に小学部2年生と4年生で8月生まれのお友達の誕生日会が行われていました。誕生者にちなんだクイズや幼い頃の写真などで成長を振り返ったりしていました。また、手作り模型のケーキにローソクを飾り、火を消すパフォーマンスもみられました。



4年生の様子。



2年生の様子。

レクリエーション活動



久しぶりの登校日に教室の様子を見て回っていると、自分たちで企画したレクリエーションを楽しんでいるクラスが多く見られました。中には、『校長室通信』の記事をもとにした問題を考えた生徒もいたようです。（写真左：中学部3 右：高等部2年 R3.8.4）



摂食指導の研修会



8月5日（木）、元南紀支援学校教諭で、現在は紀南食事塾副会長（言語聴覚士・摂食カウンセラー）の宮田直美氏を講師に迎えて摂食指導の研修会を開催しました。子供たちが安全に、おいしく味わって食べるための指導・支援についてご指導いただきました。

湯浅なす短信



小学部3年生が育てている「湯浅なす」は、とても元気に育っています。子供たちが登校しない夏休み中も担任の先生がしっかりとお世話をしてくれています。（R3.8.4）